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Fernando Parente: "El proyecto de 
APOGESD es ambicioso, pero no 
defraudaremos a Dimas Pinto"

En el pasado mes de noviembre, en el marco del 
, se materializó el 
 (APÒGESD). , que asumirá

la presidencia durante los próximos tres años. Un cargo que compaginará con el de
director de la Federación Internacional de Deporte Universitario y el de vicepresidente del
Sporting Clube de Braga, entre otras ocupaciones.  afronta con orgullo esta
nueva responsabilidad y pretende profundizar en la línea de colaboración establecida
entre  y , según reconoce en la charla mantenida con 

.

Congreso Ibérico de Gestión del 
Deporte relevo al frente de la Asociación Portugesa de Gestión del 
Deporte Dimas Pinto cedía el testigo a Fernando Parente

Parente

APOGESD FAGDE DIRECCIÓN Y 
GESTIÓN DEL DEPORTE



Mi vida asociativa, académica y profesional siempre ha estado ligada a la gestión del
deporte. Desde un punto de vista personal estoy orgulloso de desempeñar la máxima
representación de una organización que representa a todos mis compañeros de esta
profesión en Portugal. Esta posición no cambiará mi personalidad y seguro que trabajaré
como hasta ahora, con humildad y voluntad de transformar la organización para mejor y
para que sus miembros se sientan orgullosos de formar parte de ella.

¿Qué significa para usted, a nivel personal y profesional, aumir la presidencia de 
APOGESD?



Dimas Pinto tiene una personalidad inusual, capaz de movilizar a las personas en torno a
proyectos ambiciosos y socialmente relevantes. También es una persona de referencia
en la gestión del deporte en Portugal y es muy respetado a nivel profesional. Está
siempre formándose para estar un paso por delante y como persona es un amigo con el
que siempre podemos contar. Con estas características, cualquier actividad en la que
participe tiene que tener éxito y APOGESD es un ejemplo de ello. Durante su mandato,
logró transformar una amenaza como era la aparición de la pandemia en una oportunidad
que le ha dado aún más visibilidad a la asociación. Dimas Pinto deja APOGESD en una
situación de organización y en términos económicos como nunca lo ha estado en sus
más de 20 años de existencia. Conocí a Dimas Pinto hace unos 30 años, yo era
estudiante y él profesor en la Universidad de Oporto, en la Facultad de Deportes, y puedo
decir que siempre estamos aprendiendo de él. El proyecto es ambicioso, pero no
defraudaremos a Dimas Pinto.

Dimas Pinto le ha dejado el listón muy alto, ¿no es así?



Tenemos 24 medidas operativas a desarrollar y que encajan con todos los interesados en
la gestión del deporte en Portugal, pero puedo destacar algunas que son muy
importantes para nosotros, como la ampliación del programa de formación para gestores
deportivos; la comunicación con los socios y su valoración; la modificación de nuestro
estatutos, a corto plazo, con el objetivo de tener un cuerpo dirigente con igualdad de
género; ampliar los contactos y relaciones a nivel internacional con las asociaciones
nacionales de otros países, redes continentales y mundiales; y una mayor proximidad a
quienes actualmente trabajan en el ámbito de la dirección deportiva a nivel profesional y
académico.

¿Cuáles son los principales objetivos que se propone cumplir durante su mandato?

Claro que sí, la experiencia vivida es excelente. España es el país con una mayor
proximidad geográfica, además de contar con una realidad social y cultural comparable.
Juntos siempre seremos más fuertes y el intercambio de conocimientos y experiencias
nos permitirá mejorar y ayudar a resolver problemas a los que se enfrenta la gestión
deportiva todos los días.

¿Va a seguir avanzando en la línea de colaboración con FAGDE iniciada por su su 
antecesor, Dimas Pinto?



Fue una pena que el Congreso no se pudiera realizar de manera presencial. Sinembargo,
la experiencia fue excelente. APOGESD volverá a estudiar con FADGE de quéforma y
con qué regularidad organizaremos el Congreso Ibérico. Es decisivo conocerotras
experiencias, realidad y estudios. Teniendo esta proximidad con FADGE, elCongreso
será un momento único para la formación y afirmación del gestor deportivotanto en la
Península Ibérica como a nivel internacional.

¿En ese sentido, qué valoración hace de la recuperación del Congreso Ibérico, 
materializada en el marco del último Congreso de APOGESD?
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